





La sesión ha sido presidida por el presidente del Ateneo, Sr. Moret. Comenzó el acto leyendo el Sr. Ramos Carrón un trabajo literario del notable escritor Mariano de Cavia, que fué oído con mucho agrado y muy aplaudido por los concurrentes.

### Balance del día

El Sr. Sagasta ha puesto hoy á la firma de la Reina los decretos ratificando en sus cargos á las dignas personas que componían la Mesa del Senado en la anterior legislatura.

Mañana se reunirán por separado las minorías de ambas Cámaras que aspiran á tener representación en las comisiones permanentes. Según hemos oído, está acordado el nombramiento del Sr. Quiroga Ballesteros para subsecretario de Gobernación, y el del Sr. Sánchez Pastor para la dirección de la Deuda, pasando el Sr. Monares que la desempeña actualmente, á ocupar otro cargo.

vo embajador fué recibido con el ceremonial de costumbre. Después visitó al Cardenal Rampolla. Por error se dice en algunas referencias del Consejo de ministros de ayer, que se acordó que por el ministerio de la Gobernación se dicitase una real orden concediendo un nuevo plazo á las congregaciones para ponerse dentro de las condiciones del decreto de Septiembre.

en el Ateneo esta tarde para honrar la memoria de Víctor Hugo, ha resultado muy interesante, según en otro lugar puede verse con más detalles. DIAMANTES INALTERABLES AL CARBONO Imitación superior é inalterable de los diamantes, perlas y piedras finas. GRAN SURTIDO DE NOVEDADES 4, Cedaceros, 4, y 10, Carmen, 10 Banco Hipotecario de España

CHARADA Cuando enganches el un tree, llamas á Juan, que ya sabe lo que te tiene que dar, que es un dos tres con jarabs. A ver si te vas sin él como el viaje anterior, que no hiciste prima cuatro del encargo de un señor. Esto es para el herrador, que según me han informado, está muy un dos tres cuartos y además muy delicado. L. FERNÁNDEZ RODRÍGUEZ. (La solución mañana) Selección á la charada anterior CA TA FAL CO. CULTOS Santo de mañana.—San Francisco de Paula, confesor; Santos Abundio y Urbano, Obispos; Santa Teodosia y Santa María Egipcíaca, penitentes.

Y la razón se sublevaba y me decía: —¿Quién te lo asegura? Y cuando yo me decía quiero seguir esta senda, la inflexible lógica me replicaba: —¿Qué vas á ganar? Eterna observación del razonamiento humano á la consoladora moral; para el que no ve más que la tierra, nada significa la virtud, que con harta frecuencia se ve despreciada ó escarnecida. Mis ojos se habían apartado del cielo y por eso no veía la recompensa de la virtud.

á la sociedad de idiota y á mí de estúpido por empeñarme en una virtud sin recompensa. Ciertamente es que el recuerdo de Cecilia venía de vez en cuando á templar mis amarguras; pero hasta entonces procuraba apartarle como á un amigo importuno, y me preguntaba qué había sacado ella misma por haber sido un modelo de virtud, y en su mismo retiro á un convento encontraba un motivo más de injurias á la sociedad.

mentación que su buena voluntad, inspirada menos interés que desconfianza, y el solo hecho de no tener una ocupación es una sospecha de su conducta; además; aquel trabajo iba á solicitar? ¿á quién iba á dirigirme en aquella ciudad? En París el que busca trabajo y el que busca obreros se tropiezan en la calle sin poderse entender jamás, si no hay intermediarios que los acerquen.

La temperatura El termómetro del Sr. Aramburo, calle del Príncipe, 19, marcaba lo siguiente: A las ocho de la mañana, 14º sobre 0. A las doce de la tarde, 20º sobre 0. A las cuatro, 17º sobre 0. La máxima fué de 21º sobre 0. La mínima de 11º sobre 0. El barómetro marca 702.—Lluvia.

te arrepentirás, te daré el cuartito que tenemos allí cerca de la entrada, tiene un tragaluz que no hay mas que pedir y te pondremos allí los muebles que necesitas. —Gracias, prefiero conservar los míos. —Pero, muchacho, tú no te puedes quedar aquí, tendrás que aprender á trabajar. —Precisamente; no dejaré de encontrar en París un amo que se interese menos que vos por mi salud.

